

**EN  
BREF**

**FREESTYLE**

## Du spectacle à Nendaz

La 2e édition du Nendaz Backcountry Invitational a réuni samedi sur le secteur du Plan du Fou une sélection des meilleurs athlètes freestyle. Le tout sous le regard de la

légende américaine de la discipline Tanner Hall. Légèrement blessé, il ne voulait initialement pas prendre le départ mais quand il a vu que les conditions étaient bien meilleures que prévues, il est monté au sommet pour faire un run de démonstration agrémenté d'un énorme double backflip. «Je suis littéralement sans voix. C'est l'une des meilleures compétitions de ski qui a jamais eu lieu. Un grand merci à tous les athlètes d'être venus et d'avoir tout écrasé au plus haut niveau, c'était un spectacle d'enfer», a lâché le détenteur de sept médailles d'or des X-Games. **C/GC**